

KARAKTERISTIK RUMAH TANGGA MISKIN DI KECAMATAN LUBUK SIKARAH KOTA SOLOK

Nama : Wirda Rani
NPM : 1510015311049
Pembimbing I : Ir. Hamdi Nur, MT
Pembimbing II : Wenny Widya Wahyudi, SP,M.Si

ABSTRAK

Kecamatan Lubuk Sikarah merupakan wilayah perkotaan yang tingkat kemiskinannya lebih banyak jika dibandingkan dengan Kecamatan Tanjung Harapan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik rumah tangga miskin di Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok, selain itu perlunya dikaji karakteristik rumah tangga miskin pada kawasan penelitian ini yaitu guna untuk menyadarkan masyarakat miskin ini untuk memperbaiki kondisi social ekonominya untuk menjadi lebih baik lagi agar tidak dikatakan sebagai masyarakat miskin dan menyadarkan masyarakat miskin tersebut untuk tidak bermalasan dalam mencari pekerjaan atau dalam melakukan pekerjaan. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode analisis kualitatif dan kuantitatif. Berdasarkan hasil analisis karakteristik rumah tangga miskin dengan menggunakan alat analisis berupa uji *Pearson* dengan membandingkan tingkat pendapatan kepala rumah tangga dengan masing-masing karakteristik rumah tangga, dari 7 karakteristik yang dikaji dengan pendapatan rumah tangga, maka didapatkan 1 karakteristik rumah tangga yang terdapat hubungan terhadap kemiskinan rumah tangga yaitu kebiasaan hidup masyarakat yang tidak produktif (penduduk dengan jumlah jam kerja). Hal ini dibuktikan bahwa hasil nilai dari *pearson* korelasi kebiasaan hidup masyarakat yang tidak produktif (penduduk dengan jumlah jam kerja) dengan pendapatan yaitu 0,502 yang berarti $>0,5$ yang artinya arah hubungannya cukup kuat atau terdapat adanya hubungan. hal ini terjadi karena masyarakat Kecamatan Lubuk Sikarah ini hanya menunggu masa panggilan kerja saja tanpa mencari pekerjaan sampingan atau usaha sampingan, sesuai dengan data yang didapatkan bahwa jumlah jam kerja yang dimiliki oleh kepala keluarga yaitu dengan jumlah jam kerja yang tidak optimal sehingga lebih banyak waktu menganggur,

Kata kunci : *Kemiskinan, karakteristik, statistic*)